

# CEL Anuncia Sanciones a Cincuenta Huelguistas



**COMPRANDO HIELO.** Durante la suspensión del fluido eléctrico, el sábado por la tarde las ventas de hielo se vieron abarrotadas por personas que buscaban el producto para conservar los alimentos.

El despido definitivo de veinte huelguistas y suspensión por seis meses de otros 30, anunció el sábado por la noche el Gral. Jaime Abdul Gutiérrez, presidente de CEL.

Esta medida fue tomada por la CEL ante la crisis provocada en todo el país por los atentados terroristas y la negativa de los huelguistas de la Institución a darle mantenimiento a las instalaciones de suministro del servicio.

Mientras tanto, ayer al mediodía, voceros de la Asociación de Trabajadores de la CEL (AT-CEL) distribuyeron un comunicado en el cual daban a conocer que

cuadrillas del personal de mantenimiento de línea reanudaban las labores de carácter de emergencia para lograr en forma parcial la normalización y estabilización del servicio eléctrico. Los sindicalistas dejaron sin efecto lo anterior horas después, cuando conocieron las sanciones aplicadas por la CEL a cincuenta huelguistas.

Al mismo tiempo di-

jeron que se realizarán las labores de mantenimiento de las plantas generadoras de la zona central.

Por su lado, la CEL anunció el sábado que se sancionará a los huelguistas que se han negado a realizar trabajos de reparación en las infraestructuras dañadas por los terroristas, con el pretexto de exigir demandas labo-

—Favor pase a la página 69.

## 30 Años a 2 ex-Empleados ISTA por Robo y Muertes

A 30 años de prisión han sido sentenciados dos ex-empleados del ISTA, condenados por la muerte de un pagador y un motorista de la misma institución así como por el robo de 40 mil colones.

Los reos presentes Jesús Aristides Quintanilla Saravia y Borman Horacio Mármol debe-

rán permanecer encarcelados durante 30 años como sanción penal (la máxima pena) por la muerte del pagador Carlos Arnoldo Renderos y del motorista José Salvador Rodríguez. Las víctimas y los acusados eran empleados

—Favor pase a la página 46.

# Aumento Salario Mínimo Frenará Economía: ASI

El gobierno ha desestimado las sugerencias del sector productivo para que la política salarial sea congruente con el estado actual de la economía, lo cual acarreará consecuencias inmediatas y a largo plazo que afectarán tanto a empresarios, como a trabajadores.

Así lo declaró el Ing. Roberto Villanova, pre-

sidente de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI) y vicepresidente de la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP), al informar sobre los efectos que anticipa el reciente incremento del salario mínimo, sin que éste haya sido acompañado de medidas para estimular la inversión y la

generación de nuevos empleos.

Hizo ver el presidente de la ASI que el aumento de salario mínimo afecta gravemente al sector agrícola, especialmente al cafetalero.

Este último debe ajustarse a un precio

que le impone el INCAFE, por lo que el incremento de sus costos de producción solamente puede generar desempleo en las fincas dedicadas a este cultivo, aseguró.

Señaló por otra parte

—Favor pase a la página 17.

## Sin Agua y Sin Luz Vecinos Los Angeles

Los habitantes de la urbanización Los Angeles y de otras colonias al nor-oriental de Soyapango se encuentran sin luz y sin agua desde hace varios días, informa un grupo de afectados.

Explican que debido a los cortes ininterrum-

pidos de energía eléctrica, que sin previo aviso ha impuesto la CEL, en ese sector, las cisternas que suministran agua a la urbanización no funcionan. Por lo mismo, el servicio de agua potable ha

—Favor pase a la página 46.

## Tablero Judicial

**Sorprende Absolución a 3 Reos en Ahuachapán**

AHUACHAPAN. Por dos homicidios y por lesiones en otra persona fueron absueltos, por los integrantes de un llamado "tribunal de conciencia", dos reos ausentes y uno presente, informan fuentes judiciales.

El juicio del mal llamado tribunal de conciencia, integrado por cuatro mujeres y un hombre, sorprendió a los miembros del Ministerio Público que intervinieron en la vista pública solicitando veredicto condenatorio. Pese a las pruebas presentadas y al llamado de los fiscales a la conciencia de los cinco jurados, éstos terminaron por absolver a Romeo Martínez, Mario Mar-

—Favor pase a la página 33.



**Ing. Roberto Villanova, presidente de ASI.**



**Don Roberto Angulo, agricultor y diputado de ARENA.**

## Reducción Cultivo Algodón Agravará Desempleo Rural

De 20 mil manzanas de algodón que se sembraron el año pasado, actualmente sólo se podrán cultivar 18 mil, reducción que incrementará el ya alto índice de desempleo en el campo y, por ende, favorece a la subversión porque los campesinos desocupados son fácil presa de los terroristas del FMLN-FDR.

Así lo afirmó a EL DIARIO DE HOY el Sr. Roberto Angulo, agricultor y diputado de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), partido mayoritario en la oposición, al señalar que las nefas-

tas políticas agropecuarias de la Democracia Cristiana están quebrando la agricultura salvadoreña, especialmente en la Zona Oriental.

En los años 1977-78, dijo, El Salvador tenía unas 170 mil manzanas de algodón sembradas. Sin embargo, a partir de 1980 los agricultores han sido víctimas del engaño del régimen democristiano que se ha limitado a una campa-

ña demagógica de ofrecimientos que nunca cumple, motivo por el cual existe un gran desempleo en el campo.

El también secretario de la Asamblea Legislativa señaló que para reactivar la economía es necesario iniciar por la agricultura, sobre todo los cultivos del algodón, café y caña porque éstos producen más divisas y

—Favor pase a la página 69.



**DIRECTOR GENERAL. Cnel. Carlos Mauricio Guzmán asumirá la Dirección de la Policía Nacional en acto que se realizará mañana.**

En el Consejo de Ministros, realizado ayer



**JEFE. (San Vicente). Cnel. Emilio Chávez Cáceres recibió el mando de la 5a. Brigada de Infantería.**

—Favor pase a la página 17.

**¡Ultima Hora!**

—Favor pase a la página 70.